
連載記事について、その意義や在り方についてより深く知ることが出来ま

した！今後、より深い目線で連載記事を見ていきたいです！ 

 

今回の勉強会で、連載のメリットやテーマについて多くのことを学びまし

た。自分たちの新聞でも、今ある連載以外に新しく挑戦してみたいなと思

います。 

 

シリーズものの記事というのは考えたことも無かった。シリーズものの記

事は定期購読者を増やす効果があることを知ったのでこれからいかして

いきたい。 

 

身近な事例を上げながら説明してくださって理解しやすかったです。一人

ひとりに質問することやグループで話し合いすることによってみんなの

参加も積極的で楽しかったです。 


